

Narr mit Herz

Narrenbolizei startet Aktion

Radolfzell (li). Manfred Braun ist Narrenbolizei der Narrizella Ratoldi. Und er hat eine Idee samt Vorbild gehabt: »Narr mit Herz« ist ein Bändel mit Sicherheitsnadel, das signalisiert, dass der Träger auch an der Fastnacht ein Herz für andere hat. Seit dem Jahr 2000 gibt es die Aktion in Überlingen am See, die Michael Reutlinger mit Erfolg eingeführt hat. Für drei Euro kann jeder den Bändel erwerben. Und da die Sparkasse die Herstellung finanziert, geht der ganze Betrag an eine soziale Einrichtung, in Radolfzell wird es im Jahr 2010 das »Seepferdchen« sein, das Kleinkinder betreut und jeden Cent dazu wahrlich brauchen kann.

Manfred Braun fand bei Narrizella-Präsident Martin Schäuble offene Ohren, oder besser ein offenes Herz. »Narr mit Herz« soll vor allem hilfsbedürftigen jungen Menschen zu Gute kommen. Braun ist sich mit seinem »Froschen«-Kollegen Björn Stiller längst einig, denn die machen auch mit. So ist sich Braun auch sicher, eine neue Institution geschaffen zu haben, denn der »Narr mit Herz« ist an das Amt des jeweiligen Narrenbolizei gebunden. Für Braun geht es auch um die soziale Komponente in der Fastnacht: Da gibt der Narr manches Geld aus, kann hier aber auch etwas tun, um anderen auf der Schattenseite der Fastnachtswelt zu helfen.



»Narr mit Herz« ist eine neue Aktion des Zeller Narrenbolizei Manfred Braun. Drei Euro kostet dieser Bändel für das Häs.

swb-Bild: li

STADT RADOLFZELL

3

Mi., 20. Januar 2010
www.wochenblatt.net